



 **Naturheilkunde**

Schüßler-Salze und Antlitzdiagnose – Grundlagen

Die Heilmethode der Salze des Lebens wurde von dem Arzt und Homöopathen Dr. H. W. Schüßler entwickelt. Seine Erkenntnis, dass verschiedene Mineralsalze zur Unterstützung der physiologisch-chemischen Vorgänge im menschlichen Organismus notwendig sind und die Gesundheit des Menschen abhängig ist von der Gesundheit der Zellen, eröffnete ihm die einfache aber wirkungsvolle biochemische Heilweise.

Bei Krankheit ist das ausgewogene Verhältnis der Mineralstoffe zueinander gestört. Nach Schüßler sind es 12 Mineralsalze, Funktionsmittel, die einen hauptsächlichen Einfluss auf die Körperfunktionen ausüben. Anhand der Symptome sowie der Antlitzdiagnose (Hautbeschaffenheit, Faltenbildung, Hautverfärbungen, usw.) können durch die gezielte Einnahme des betreffenden Salzes Defizite ausgeglichen werden. Zusätzlich erhalten die Zellen und damit der Körper einen Heilreiz.

Die biochemische Heilweise nach Dr. Schüßler ist, wie kaum eine andere Methode, für die die Behandlung durch Ärzt/innen und Heilpraktiker/innen geeignet. Sie ist frei von Nebenwirkungen und besonders einfach in der Anwendung.

Seminarinhalte:

- Die biochemische Heilweise nach Dr. Schüßler
- Einsatzgebiete der Mineralsalze Nr.1 bis 12
- Antlitzdiagnose der Mineralsalze Nr.1 bis 12
- Erkennen der Mineralstoffdefizite anhand der Antlitzdiagnose und der Symptome
- Erweiterte Ergänzungsmittel Nr. 13-27

Salben und äußere Anwendungsmöglichkeiten verfeinern und ergänzen die Behandlung mit Schüßler-Salzen.

Das Seminar richtet sich an Therapeuten/innen.

Termine

Sa, 07.03.2026

09:00–13:00 Uhr

So, 08.03.2026

09:00–12:00 Uhr

Preis

190,00 €

Online-Seminar

Dieses Seminar findet online statt.

Seminarnummer

SSH111070326

Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten
Erstellt 13.12.2025

Dozentin

Bettina Knörr

Jg. 1961; Haushalts- und Ernährungswissenschaftlerin mit Abschluss Diplom-Oecotrophologin der Justus-Liebig-Universität Gießen. Als Ernährungsberaterin mit Krankenkassenzulassung und Heilpraktikerin ist sie in eigener Praxis in Rosenheim tätig. Zu den Schwerpunkten gehören die individuelle Ernährungsberatung, Psychosomatik, Energiemedizin, PSE, Klangmassagen, Schüßler-Salze, Antlitzdiagnose u.w. Neben der Praxistätigkeit ist sie seit 1998 Dozentin an den Paracelsusschulen, Mitglied in VFED, der Geriatrie Bad Aibling und Änro, hält fachliche Beratungen und Vorträge zu Themen der Gesundheit und Ernährung.